

Das Tagebuch von mArtin...



16. Juni 2020 19:40 Uhr

Folgende Information habe ich diese Woche erhalten: Emmerich Kalman hat einige Tage in Purkersdorf verbracht.

Es ist zwar nicht so, dass man den Namen gar nicht kennt aber ich behaupte jetzt einmal, dass der gute Emmerich in seiner Zeit wahrscheinlich eher nicht so unbedingt zu den A-Promis zählte.

Im Umkehrschluss heißt das dann, dass Purkersdorf Probleme dabei hat, prominente Personen zu finden - deren Namen man auf Taferln drucken kann...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

17. 06. 2020 - 14:47 Uhr

Kurtl+Kreisch

Da irrst Du aber gewaltig, der gute Emmerich zählte sicherlich zu den A-Promis und hat in der silbernen Operettenära 3 sehr erfolgreiche Operetten geschrieben. Siehe Wikipededia: "Mit den nachfolgenden Werken, wie Die Csárdásfürstin (1915), Gräfin Mariza (1924) und Die Zirkusprinzessin (1926) wurde er einer der berühmtesten Operettenkomponisten dies- und jenseits des Atlantiks."

17. 06. 2020 - 16:23 Uhr

mArtin

Na gut. Ich werde mich bei der Stadt Purkersdorf entschuldigen. UNd beim Emmerich...

18. 06. 2020 - 08:51 Uhr

fxn

und in Bad Ischl hat er sogar ein eigenes Theater.

18. 06. 2020 - 10:10 Uhr

fxn

ach Irrtum ich habe ihn mit Franz Lehar verwechselt.

18. 06. 2020 - 10:30 Uhr

mArtin

:-)

Lehar und Kalman mögen es mir verzeihen, wenn ich sage: wuascht!